



Permanente de la Republica de
Guinea Ecuatorial ante Las Naciones
Unidas

Permanent Mission of the Republic
of Equatorial Guinea to the United
Nations

A la selección de fútbol "Nzalang Nacional" de nuestro querido país, la República de Guinea Ecuatorial

Por tan heroico desempeño que están plasmando en los terrenos de juego en la edición 2021 de la Copa de África de fútbol que se está llevando a cabo en Camerún. Desempeño y heroísmo que está suscitando la admiración no sólo de nosotros los ecuatoguineanos sino de otros amantes del deporte rey, más allá de las fronteras ecuatoguineanas; Por ello, el personal de la Misión Permanente de la República de Guinea Ecuatorial ante las Naciones Unidas se une a mí para expresarles nuestras más fervientes felicitaciones por tal admirable y excepcional actuación.

Lo cual, nos hace estar muy orgullosos ahora y siempre, deseando más éxitos al Nzalang Nacional en lo que consideramos una excelente trayectoria de colocar en el más alto nivel internacional, el nombre, prestigio y valor de nuestra amada y querida patria, la Republica de Guinea Ecuatorial.

**Felicitaciones Nzalang Nacional
Arriba la República de Guinea Ecuatorial!**

Altísima consideración,



Anatolio Ndong Mba

**Embajador-Representante Permanente de Guinea Ecuatorial
ante las Naciones Unidas, Nueva York - USA.**